

Herzlichen Dank an unsere Wählerinnen und Wähler!

Wir, die Kandidaten der „**Freien Wähler Gemeinschaft**“ (FWG), bedanken uns ganz herzlich bei Ihnen für das große Vertrauen, welches Sie uns wieder mit Ihren Stimmen gegeben haben. Besonderen Dank für Ihre kluge Wahl bei den Europawahlen gegen rechte und linke Extreme und für die Unterstützung der Freien Wähler im Kreistag. So kann BM Christian Riesterer die Gottenheimer Interessen auch auf dieser Ebene überzeugend vertreten.

Wir sind mit über 25% die stärkste Kraft geblieben und stellen drei Gemeinderäte. Besonders freut es uns, dass wir als Liste mit dem deutlich jüngsten Durchschnittsalter nun einen Gemeinderat der jungen Generation haben: Jonas Hunn (25 Jahre). Viele Entscheidungen im Gemeinderat haben langfristige Folgen und betreffen die nachfolgenden Generationen am meisten. Nur aktiv und gemeinsam kann und muss man auf allen politischen Ebenen in den kommenden Jahren für unser Dorf, für unser Land und für unser Europa die vielen drängenden Herausforderungen angehen und abarbeiten. Das ist nur generationenübergreifend erfolgreich und erfordert die enge Zusammenarbeit aller Demokraten.

Ihre zwölf FWG-Kandidatinnen und Kandidaten:

Stefan Binder, Dorothee Birkhofer, Selina Bösch, Felix Hartenbach, Kurt Hartenbach, Jonas Hunn, Kilian Hunn, Karin Knöpfle, Martin Liebermann, Fabienne Lips, Dominik Präg und Christian Schätzle

Wir FWG-Gemeinderäte werden unser Mandat in den nächsten fünf Jahren zum Wohl unserer Heimatgemeinde Gottenheim und aller ihrer Einwohnerinnen und Einwohner mit dem gewohnten Engagement ausüben.

Kilian Hunn, Jonas Hunn und Kurt Hartenbach

Website: hartenbach.net/FWG/